

\*\*\*\*\* Beitrag für die NÖN \*\*\*\*\*

(28.8.2023)

Sehr geehrter Herr Burggraf,

Die Sommerpause nähert sich ihrem Ende. Im September gehen die Verhandlungen über eine Weiterentwicklung und Ausweitung der Nachtflugbeschränkung am Flughafen Wien weiter. Angesichts der jüngst von FWAG Vorstand Dr. Ofner in Aussicht gestellten massiven Erhöhung des Flugverkehrs kommt einem Erfolg dieser Verhandlungen steigende Bedeutung zu.

Der Gemeinderat der Gemeinde Ebergassing hat im März die Forderung und Unterstützung einer Nachtflugpause von 22:00 bis 06:00 Uhr beschlossen. Das Protokoll liegt jetzt vor. Ich übermittle es in der Anlage. Es wäre zu hoffen und zu wünschen und ich appelliere in diese Richtung, dass möglichst alle Gemeinden im Fluglärmbelastungsgebiet derartige Beschlüsse fassen. Denn dadurch würde gegenüber dem Flughafenmanagement zum Ausdruck gebracht, dass den Gemeinden die Entlastung ihrer Bürger von vermeidbarem Fluglärm ein wichtiges Anliegen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Manfred Peter